

Miguelturra

“La presidenta de Castilla La Mancha M^a Dolores Cospedal: “Es una gran noticia que, en tiempos de austeridad, podamos inaugurar la variante”

Inauguración de la obra con la que se concluye el primer tramo de la autovía del IV Centenario

La presidenta ha avanzado que el proyecto de la segunda fase de la Autovía del IV Centenario “se realizará con un ahorro de costes muy importante sobre el coste real” y con la realización de un proyecto distinto, ya que, el último se adjudicó en marzo del año pasado, cuando el anterior Gobierno sabía que no se podía pagar. Cospedal ha afirmado que el Gobierno “tiene el propósito de vertebrar todo nuestro territorio y de terminar nuestras infraestructuras”. Para ello, ha explicado, “estamos buscando las fórmulas que permitan finalizarlas de manera que no dejemos deudas por veinte años a los ciudadanos de Castilla-La Mancha”. Asimismo, Cospedal ha señalado que, si bien la situación económica impide inaugurar grandes autovías, “el Gobierno está acometiendo unas obras de conservación y de mantenimiento de los 8.700 kilómetros que tenemos de carreteras autonómicas en Castilla-La Mancha, porque también es muy importante controlar y cuidar la seguridad de esas carreteras que ya existen”.



Cospedal con la Consejera de Fomento y el Delegado Provincial de la JCCM inaugurando el nuevo tramo



Cospedal y la Consejera de Fomento descubren la señalización

Ciudad Real



La vicesecretaria de comunicación Lola Merino pide a los cargos socialistas que renuncien a sus sueldos y que trabajen por el bien de la comunidad

Merino ha explicado que Cospedal, cuando llegó al Gobierno de la región, vio que tenía sólo dos salidas, “o caer en picado o salvarnos, y apostó por lo segundo, por salvar a la región”. Está convencida de que “es el momento de trabajar conjuntamente por Castilla-La Mancha, por la recuperación económica y por el equilibrio de las cuentas”, y ha lamentado que el PSOE “no esté por la labor” y que prefiera “poner el grito en la calle, amenazar con el rescate y proclamarse como el remedio cuando son la enfermedad”. Merino ha recordado que dejaron 10.800 millones de euros de deuda que “ahora debemos afrontar entre todos” y considera que no es justo que “paguen lo mismo los afectados que los causantes de la situación”.



Lola Merino

Malagón



El Ayuntamiento acuerda por unanimidad instar a la Diputación Provincial a restablecer el Plan de Aldeas

Grupo Municipal Popular



José Alberto Martín-Toledano

El portavoz del Grupo Municipal Popular, José Alberto Martín-Toledano, ha recordado que el presidente de la Institución Provincial siempre ha calificado este plan como “plan sagrado”, como “el plan más justo y equitativo de todos” y como “la razón de ser de la Diputación” y la supresión fue anunciada hace escasas fechas tras haberse retirado la dotación presupuestaria. Para el Grupo Popular, la decisión de Nemesio de Lara de suprimir el plan de aldeas “se debe al cambio político que se ha producido en el gobierno de los municipios de los que depende la mayoría de las aldeas de la provincia”, ya que el PSOE ha pasado de gobernar en 48 municipios a hacerlo sólo en 18.

Ciudad Real

“La presidenta regional de Nuevas Generaciones Cristina Molina: “El PSOE sólo debería salir a la calle con pancartas para pedir perdón por el daño hecho a toda la sociedad”

Presentación de la campaña “Reformas de Futuro” de NN.GG.

Cristina Molina ha explicado que con la campaña “Reformas de futuro” pretenden visitar a todos los jóvenes de la región para trasladarles un mensaje de “tranquilidad y esperanza” y decirles que “tenemos un Gobierno que sabe gobernar y que gobierna para garantizar su futuro”. NN.GG. visitará un total de 35 municipios de la provincia para explicar a la juventud las medidas que está llevando a cabo el Gobierno regional y el porqué de las mismas. Molina ha destacado que estas reformas son “imprescindibles” para terminar con el derroche socialista de los últimos años, un derroche “sin decoro ni vergüenza política”. Haciendo referencia al “escándalo” sobre la gestión de RTVCM, ha asegurado que los socialistas “tendrían que estar abochornados por ser hoy ejemplo a nivel nacional del despilfarro más vergonzoso”. Por su parte, el presidente provincial de NNGG, Carlos Gutiérrez, se ha dirigido al secretario provincial de Juventudes Socialistas y le ha preguntado si de la herencia de la que se siente tan orgulloso es de los 6.000 millones de euros de deuda, de las 200.000 facturas sin pagar o de actuaciones como las que se han desvelado que la Televisión Regional, durante los Gobierno del PSOE, se gastó 180.000 euros en regalos de bolsos, relojes, flores, cestas de Navidad y plumas.



Carlos Gutiérrez y Cristina Molina